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Contact : Pr Christophe Lethien,  Lille University / Polytech'Lille 

Institut Universitaire de France (IUF)  

Institute of Electronics, Microelectronics and Nanotechnologies (IEMN) 

UMR CNRS 8520 / Cité scientifique. Avenue Henri Poincaré, CS 60069, 59652 Villeneuve d’Ascq cedex 

Member of the RS2E, French Hub on Electrochemical Energy Storage (RS2E - FR CNRS 3459)  

Tel: +33 (0)320.197.897 (IEMN office number = 254) 

Christophe.lethien@univ-lille.fr 

 

Intitulé du poste : Ingénieur pour la réalisation de films minces permettant le contrôle des interfaces dans les 

futures générations de batteries tout solide et de puissance. 

Informations générales : Villeneuve d’Ascq, Cité Scientifique, Université de Lille, CDD de ~ 40 mois (selon 

expérience, période d’essai de 3 mois), 38 h / semaine, temps plein, BAC + 8 souhaité avec une 1ère expérience en 

dépôt de films minces (dépôt chimique en phase vapeur CVD et/ou dépôt par couche atomique ALD et/ou dépôt 

par pulvérisation magnétron), recrutement à partir de novembre 2023. 

Missions : Institut d’Electronique, de Microélectronique et de Nanotechnologies (IEMN), UMR CNRS 8520, groupe 

CSAM, projet du PEPR batterie, missions principales sur les programmes ciblés LIMASSE (batterie tout solide) et 

HIPOHYBAT (batterie de puissance). 

Compétentes attendues : Le ou la candidat(e) recruté(e) intégrera l’équipe micro-stockage de l’énergie du groupe 

CSAM de l’IEMN pour travailler dans le cadre du PEPR batterie dont un des piliers concerne la mise au point de films 

minces pour maitriser les interfaces dans les futures générations de batteries. Sa mission principale sera centrée 

sur des problématiques technologiques qu’il ou elle développera sur un équipement. Il ou elle devra : 

- Participer à l’élaboration du cahier des charges de l’équipement (cluster de dépôt multitechniques ALD / 

PVD) 

- Configurer et installer cet équipement. Réaliser les tests d’acceptance et maintenir une discussion avec le 

fabricant pour les étapes de maintenance préventive et curative du cluster. 

- Réaliser les développements de films minces au sein de ce cluster 

- Rédiger des protocoles de dépôt et des rapports d’avancement 

- Développer les contrôles in situ lors des dépôts pour suivre en temps réel la croissance des films minces. 

- Participer à des réunions de travail / d’avancement 

- Se déplacer en France pour des réunions d’avancement. Participer à des visios. 

- Gérer les demandes de développement des autres partenaires du PEPR batterie. Tenir un calendrier de 

gestion de l’équipement. 

- Accueillir les doctorants/post doctorants/ingénieurs sur le cluster pour y faire les dépôts 

- Effectuer les caractérisations chimiques, structurales, morphologiques, électrochimiques des électrolytes 

et des composants associés (en collaboration avec l’UCCS de Lille) 

Le ou la candidate devra démontrer une solide formation en micro/nanotechnologie et / ou en science des 

matériaux. Il ou elle devra faire preuve d’une volonté forte pour le travail en équipe et devra parler en français et 
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en anglais. Le ou la candidat(e) devra démontrer une aptitude à l’organisation de son travail quotidien. Une 1ère 

expérience en dépôts ALD (ou en CVD) et PVD (pulvérisation magnétron, PLD, évaporation) et micro-fabrication 

sera un plus. Le ou la candidate devra être titulaire d’un doctorat et sera recruté avec le grade d’ingénieur de 

recherche. Il ou elle participera également aux différentes réunions de suivi des projets et devra rédiger des 

rapports d’avancement ainsi que présenter l’ensemble de ses travaux. Le ou la candidate devra se déplacer dans 

les laboratoires partenaires de l’IEMN durant sa mission. 

Contexte du travail : L’IEMN est un laboratoire de microélectronique et de nanotechnologie qui possède une 

centrale de micro/nanofabrication de 1600 m2 dans laquelle les ressources technologiques permettent de réaliser 

toutes les étapes de fabrication qui entrent en jeu pour mener ce projet. 

Contraintes : Aucune. 

Job title: Engineer for the production of thin films for interface control in future generations of all-solid state and 

power batteries. 

General information : Villeneuve d'Ascq, Cité Scientifique, Université de Lille, ~ 40-month fixed-term contract 

(depending on experience, 3-month trial period), 38 h / week, full-time, BAC + 8 preferred with 1st experience in 

thin film deposition (CVD and/or ALD and/or magnetron sputtering), recruitment from November 2023. 

Missions: Institut d'Electronique, de Microélectronique et de Nanotechnologies (IEMN), UMR CNRS 8520, CSAM 

group, PEPR battery project, main missions on the LIMASSE (all-solid state battery) and HIPOHYBAT (power 

battery) targeted programs. 

Expected skills: The candidate recruited will join the energy micro-storage team of the IEMN's CSAM group to 

work on the PEPR battery project, one of the pillars of which is the development of thin films to control interfaces 

in future generations of batteries. His or her main mission will focus on technological issues that he or she will 

develop on a piece of equipment. He or she will : 

- Participate in drawing up the specifications for the equipment (ALD / PVD multi-technique deposition cluster). 

- Configure and install the equipment. Carry out acceptance tests and discuss preventive and corrective 

maintenance with the manufacturer. 

- Develop thin films within this cluster. 

- Write deposition protocols and progress reports. 

- Develop in situ controls during deposition to monitor thin film growth in real time. 

- Participate in work/progress meetings 

- Travel to France for progress meetings. Participate in visios. 
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- Manage development requests from other PEPR batterie partners. Maintain an equipment management 

calendar. 

- Host doctoral students/post-doctoral students/engineers at the cluster for deposits. 

- Carry out chemical, structural, morphological and electrochemical characterizations of electrolytes and 

associated components (in collaboration with UCCS Lille). 

The candidate will have a solid background in micro/nanotechnology and/or materials science. He or she should 

demonstrate a strong willingness to work as part of a team, and be fluent in French and English. The candidate 

must be able to organize his or her daily work. A 1st experience in ALD (or CVD) and PVD (magnetron sputtering, 

PLD, evaporation) deposition and micro-fabrication will be a plus. The candidate must hold a PhD and will be 

recruited with the rank of research engineer. He or she will also take part in various project follow-up meetings, 

and will be expected to write progress reports and present all his or her work. The candidate will be expected to 

travel to IEMN partner laboratories during his/her assignment. 

Work context: The IEMN is a microelectronics and nanotechnology laboratory with a 1600 m2 

micro/nanofabrication facility in which the technological resources enable all the manufacturing stages involved 

in this project to be carried out. 

Constraints : None. 

 


